

中之島の中央公会堂に響く歌声

17日に、第4回大阪市小学校音楽交流会が、中之島の中央公会堂で行われました。第4回目を迎える音楽交流会では、大阪市内の16校の子どもたちが参加しました。会場の関係もあり、各学校がそれぞれA、B、Cの3つに分かれて、合奏や合唱をしました。

本年度は、本校の2年生が、Bグループに出演しました。Bグループ5校の内他の4校は、5・6年生ばかりです。立派な会場、まわりは5・6年生ばかりという中で、はじめ2年の子どもたちはかなり緊張していました。しかし、はじめのあいさつをされた先生が「みなさん、この日を楽しみにしていませんか。」と言われると、2年の子どもたちは「はい」と元気よく答えていました。子どもたちが、今日の日を心待ちにしていたことがよく分かりました。

榎並小学校の紹介のアナウンスがあり、いよいよ本校2年生の出番です。まず「青い空に絵をかこう」続いて「かたづけチャオ」を合唱しました。先生の指揮をしっかりと見て、自信をもって歌う子どもたちの笑顔やかわいいポーズが印象的でした。

2年の子どもたちは、この日に向けて、先生の指導の下一生懸命学習し、児童集会の時に、全校の子どもたちの前でリハ－サルを行い意欲を高めてきました。児童集会の時には、やや緊張していた子どもたちでしたが、本番では、自信をもって満面の笑顔で、また、美しい声で合唱することができました。子どもたちにとり、生涯を通して心に残る貴重な体験になったことと思います。当日、子どもたちを心から声援いただいた保護者のみなさまにお礼申し上げます。



「PTAふれあい集会」

—親子のふれあいが深まる—

18日の土曜日、学習参観とPTAふれあい集会が行われました。少し寒い日でしたが天気もよく、たくさんの保護者のみなさまが、子どもたちの学習の様子を参観くださいました。

学習参観後、恒例のPTAふれあい集会が行われました。各学年のテーマは、1学年〔かるたを作ってあそぼう！〕・2学年〔かけ算ビンゴ～！！〕・3学年〔シャボンボン〕・4

学年〔すごろくフォ〜〕・5学年〔ピンポンキャッチャ - を作ろう〕・6学年〔紙ずもう〕です。

2時限目には、親子で遊ぶために、1年はカルタ、2年はサイコロとビンゴ用のカード、3年はシャボン玉を作る用具、4年はすごろく、5年はピンポンキャッチャ - 、6年は紙の土俵と力士を親と子が協力して作りました。

親子が、いろいろ考えながら遊び用具を作る姿をとってもほほえましく思いました。3時限目は、それらを使って、親子で楽しく遊びました。同じ遊びですが、それぞれの学級により少しずつ遊び方の工夫も見られ、親子のふれあいを深めていただくことができました。

ふれあい集会実施にあたり、何かとご尽力いただきましたPTAのみなさまに、心よりお礼申し上げます。



1年



2年



3年



4年



5年



6年

〔交流給食〕 - 隣接学年の子どもたちが楽しく会食 -

16日に、隣接学年による交流給食が行われました。4時限目終了のチャイムの後、1年と2年の子どもたち、3年と4年の子どもたち、5年と6年の子どもたちの約半数が、隣接する学年の各教室に移動しました。どの教室も異学年の子どもたちと食べるようグループが決められており、お互いの学年、組が分かるように名前カードが用意されるなど、交流給食がなごやかに行われるよう工夫されていました。

当日の献立は、ビ - フカレ - ライス、ブロッコリ - のサラダ、りんご、牛乳です。隣接学年の交流ということもあり、各教室では、楽しそうに話をしながら食べている子どもも多く、どの学年の子どもたちもほとんど残さず食べることができました。食を共にすることにより、学年の違う子ども同士交流を深めるよい機会となりました。

